

ROYALER BESUCH IM ZEICHEN DES KINDERSCHUTZES: IHRE MAJESTÄT KÖNIGIN SILVIA VON SCHWEDEN ZU GAST BEI DER EIN „HERZ FÜR KINDER“-SPENDENGALA

Am 17. Dezember findet in Berlin die diesjährige Spendengala von BILD hilft e.V. „Ein Herz für Kinder“ statt. Ab 20.15 Uhr wird die Liveausstrahlung im ZDF zu sehen sein. Mehr als 70 Prominente aus Gesellschaft, Politik, Sport, Showbusiness und Social Media setzen sich in der Samstagabend-Sendung für den guten Zweck ein.

Besondere Gästin der Gala in diesem Jahr ist die Gründerin der World Childhood Foundation: Ihre Majestät Königin Silvia von Schweden. Seit bald 25 Jahren engagiert sie sich unermüdlich für den Schutz von Kindern, die von sexualisierter Gewalt betroffen oder bedroht sind:

„Ich habe eine Organisation gegründet. Mein innigster Wunsch ist es, sie bald aufzulösen.“

So sagt Ihre Majestät. Es ist ihr eine Herzensangelegenheit an diesem Abend von der Arbeit der Stiftung in Deutschland zu berichten.

Die gesammelten Spenden der Veranstaltung kommen künftigen Childhood-Häusern in Deutschland zugute. Durch diese finanzielle Unterstützung kann Kindern und Jugendlichen geholfen werden, die Betroffene von sexualisierter Gewalt geworden sind und der systematische und nachhaltige Wandel im Kinderschutz vorangetrieben werden.

Childhood bei BILD hilft e.V. „Ein Herz für Kinder“:

<https://www.ein-herz-fuer-kinder.de/projekte/die-sorge-dass-papa-wiederkommt>

Die World Childhood Foundation Deutschland wurde 1999 von I.M. Königin Silvia von Schweden gegründet mit dem Ziel, das Recht der Kinder auf eine sichere und liebevolle Kindheit zu schützen und die Lebensbedingungen derjenigen Kinder zu verbessern, die sexuellem Missbrauch und Gewalt ausgesetzt sind. Die Stiftung ist gemeinnützig und daher auf Spenden angewiesen:

World Childhood Foundation

Schwäbische Bank
DE96 6002 0100 0000 0022 22
BIC: SCHWDESS
Spendenzweck: Childhood Deutschland

Hintergrundinformationen

Childhoos-Haus:

Das Childhood-Haus ist eine kinderfreundliche, multidisziplinäre und behördenübergreifende ambulante Anlaufstelle für Kinder und Jugendliche, die Opfer oder Zeugen von sexualisierter und/oder körperlicher Gewalt geworden sind. Im Verdachts- oder erklärten Fall von Gewalt gegen ein Kind oder Jugendlichen werden diese im Childhood-Haus in kinderfreundlicher Atmosphäre durch den gesamten

Verlauf aus Untersuchungen und Befragungen begleitet. Durch die enge behördenübergreifende Kooperation können Untersuchungen und Befragungen des Kindes auf ein Minimum reduziert werden. So wird einer Retraumatisierung des Kindes vorgebeugt. Das Childhood-Haus Konzept ist komplett aus der Perspektive des Kindes gedacht und stellt dessen Wohlbefinden und Schutz in den Vordergrund.

Childhood etabliert seit 2018 gemeinsam mit lokalen Trägern Childhood-Häuser in Deutschland. Das erste Childhood-Haus wurde im September 2018 eröffnet. Mittlerweile gibt es acht eröffnete Childhood-Häuser und Childhood führt in 15 Bundesländern Vernetzungsgespräche.

www.childhood-de.org/childhood-haus

World Childhood-Foundation:

Die World Childhood Foundation wurde 1999 von I.M. Königin Silvia von Schweden gegründet mit dem Ziel, das Recht der Kinder auf eine sichere und liebevolle Kindheit zu schützen und die Lebensbedingungen derjenigen Kinder zu verbessern, die sexuellem Missbrauch und Gewalt ausgesetzt sind.

Die vier Schwesterstiftungen von Childhood in Deutschland, [Schweden](#), [USA](#) und [Brasilien](#) arbeiten derzeit mit über 60 Partnerorganisationen in 14 Ländern zusammen. Dazu zählen Südafrika, Thailand, Nepal, Moldawien, Russland, Ukraine und Belarus. Der Fokus liegt auf jenen Kindern, die die größte Gefahr laufen, Gewalt und sexuellen Missbrauch zu erfahren.

Unsere gemeinsame Vision ist es, dass alle Kinder eine sichere und beschützte Kindheit erleben dürfen, frei von sexualisierter Gewalt.

Childhood steht für das Recht eines jeden Kindes auf eine Kindheit frei von sexueller Gewalt und Missbrauch.

<http://www.childhood-de.org/>

Pressekontakt

World Childhood Foundation Pressestelle

Judith Bader

Mobil: +49 179 4729 732

judith.bader@childhood-de.org

<https://www.childhood-de.org>

Download Materialien für Medien:

www.childhood-de.org/presse

**Dieses Zitat wurde aus dem Englischen übersetzt, Anm. der Redaktion*